





しにせ  
老舗メルマガ

# こくさいは にほんじん ようせい こうざ 国際派日本人養成講座 伊勢雅臣

いせ まさおみ

グローバル・ビジネス・パーソンに大切なこと  
グローバル・ビジネス・パーソンに必要なのは  
「一に人柄、二に能力、三、四がなくて、五に語学」である。

## 1. 「英語を勉強しなくても済む方法」

1月24日午後7時より関西生産性本部と関西経済連合会の主催する大阪での講演会でお話をさせていただが、その一部を本稿で紹介しよう。

ビジネス・ハーモン向けの勉強会なので、特に企業人向けにお話した。

多くの企業で、管理職になるにはTOEIC何点以上必要などという制約を設けるよう

になりました。さらには社内の公用語を英語とする所まで出てきた。こういう動きに対して、拙著『世界が認める日本』では、「国際派」の章で、実は「英語を

勉強しなくとも済む方法」を紹介した。

まず、多くの企業で、管理職になるにはTOEIC何点以上必要などという制約を設けるよう

になりました。さらには社内の公用語を英語とする所まで出てきた。こういう動きに対して、拙著『世界が認める日本』では、「国際派」の章で、実は「英語を

勉強しなくとも済む方法」を紹介した。

そこで結論は、こうである。

（1）本当の英語力が必要なのは日本人の数八一%ト。

（2）本当の英語力をつけるには大学卒業後でも1500時間は必要。毎週2時間では14年もかかるで、人格や専門能力を磨いた方が良い。

（3）海外で働いたり、生活するなど、本当に英語が必要にならなければ、現地に現地に

（4）本当に英語がいる間に合う。

（5）このあたりをビジネス・ハーモン向けにもう少し深掘りしておきたい。

## 2. 口八丁型、手八丁型、愚直型

海外で働いたり、生活する事になつたら、まず心配するのは言葉だらう。現地の言葉ができないければ困る。では、不安に思つるのは当然だ。しかし、日本の職場はひきかえて考えたらどうだろう。たとえばあなたの職場に外国人社員が3人、入つてだらうか。

（1）口八丁型、「日本語はほとんど日本並んでバラバラ。しかし仕事の能力はもう一つでミスも多い。また何か

頼むと調子よく引き受けれるが、手抜きも多く、文句

を言うと言ひ詰ばかり。

（2）手八丁型、「日本語はたゞたゞしく、説明する

のにも苦労するが、ひとたび理解すれば、手抜きも多く、文句

を出してくれる。しかし、気に入らない仕事は真剣にやつくべき事もある。

（3）愚直型、「日本語はほとんど日本並んでバラバラ。しかし仕事は一生懸命やつてくれる。しかしごく

れども、仕事も日本語も時間が経てば着実に上

がる。一方で、仕事も日本語も時間が経てば着実に上



## "Kimi no Na wa"

### Filme japonês "Kimi no Na wa" é exibido em Pequim

O longa metragem de desenho animado japonês "Kimi no Na wa", ou "Seu Nome", que faz muito sucesso atualmente no Japão, foi exibido em Pequim, na segunda-feira, antes do seu lançamento programado para o mês de dezembro na China.

O diretor Makoto Shinkai participou do evento de estreia que reuniu centenas de pessoas da mídia chinesa. Autoridades chinesas tinham limitado o número de lançamentos de filmes estrangeiros para cerca de 60 títulos por ano. A mostra de filmes japoneses não era permitida por aproximadamente três anos por conta da deterioração das relações entre os dois países, mas, mesmo assim, o filme foi finalmente autorizado em meados do ano passado.



# 「日系社会が日亞の絆の担い手」

## 安倍首相が亜国を公式訪問

祖父・岸信介以来57年ぶり

1日前、首都ブエノスアイレスの在沖縄県人連合会(COA)会館で開催された。安倍首相は「2020年のオリンピックを東京に与えてくれた感謝の記憶の懐かしい街です。あの時以来もう一度アルゼンチンに、ブエノスアイレスにやつて来なければ、とう思つていきました。今日やつと念願がかないました」と喜びを語った。当集まつた約1千人の日系人に感謝の意を表した。



### 悠久と躍動の北西パラナ

(19)

ウーヴア市在住は1974年渡伯小南みよ子

た」と思い出す。

最初の10年はイン

ダライツバで夫とキヤ

ベツ作り。97年に夫が

亡くなつて、ピエダーデ

で10年、日本語を教

んでいた。それから10年

になつた」とのこと。

多田恵子さん(63、

江藤さんはウジミナス

初期の話を始めた。「ウ

ー」と笑う。

江藤さんは「日本では

海道までよく旅行したわ

よ。2013年にこっち

へ帰つて来て、ようやく故

郷巡りに参加できるよう

になりました」とのこと。

多田恵子さん(63、

江藤さんはウジミナス

